

**PENGELOLAAN WAKAF PRODUKTIF PADA YAYASAN DOKTOR  
HAJI ABDULLAH AHMAD PENDIDIKAN GURU AGAMA ISLAM  
(PGAI) DITINJAU DARI UNDANG-UNDANG NOMOR 41  
TAHUN 2004 TENTANG WAKAF**

Oleh :

**ALYA JASMINE MAURENIA**  
**1810112111**

**PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA ADAT DAN ISLAM  
(PK III)**



**Pembimbing :**

**Prof. Dr. Yaswirman, M.A  
Dr. Yasniwati, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2024**

**No.Reg : 46/PK III/IV/2024**

**PENGELOLAAN WAKAF PRODUKTIF PADA YAYASAN DOKTOR  
HAJI ABDULLAH AHMAD PENDIDIKAN GURU AGAMA ISLAM  
(PGAI) DITINJAU DARI UNDANG-UNDANG NOMOR 41 TAHUN 2004  
TENTANG WAKAF**

**ABSTRAK**

Wakaf Produktif merupakan wakaf harta yang digunakan untuk kepentingan produksi, baik dibidang pertanian, perindustrian, perdagangan dan jasa manfaatnya bukan pada benda wakaf secara langsung bentuk pengelolaan wakaf produktif pada Yayasan Doktor Abdullah Ahmad Pendidikan Guru Agama Islam (PGAI) berupa tanah sebesar 4,6 Hektar yang diproduktifkan menjadi Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas, Madrasah Aliyah, Panti Asuhan, Rumah Susun Sederhana Sewa, dan Masjid. Berdasarkan hal tersebut rumusan masalah dari penelitian ini adalah 1. Apa saja bentuk-bentuk harta wakaf pada Yayasan Doktor Abdullah Ahmad Pendidikan Guru Agama Islam (PGAI)? 2. Bagaimana Pengelolaan wakaf produktif pada Yayasan Doktor Abdullah Ahmad Pendidikan Guru Agama Islam (PGAI) di iniau dari Undang-Undang Nomor 41 Tahun 2004 tentang Wakaf? 3. Apa kendala yang ditemukan dalam pengelolaan wakaf produktif pada Yayasan Doktor Abdullah Ahmad Pendidikan Agama Islam (PGAI) d tinjau dari Undang-Undang Nomor 41 Tahun 2004 tentang Wakaf? Penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris yang melihat implementasi ketentuan hukum normatif dengan peristiwa hukum yang terjadi di lapangan. Penelitian ini menganalisis secara deskriptif dengan menjelaskan dan memaparkan hal-hal yang berkaitan dengan judul penelitian. Berdasarkan hasil penelitian, bentuk harta wakaf di Yayasan Doktor Abdullah Ahmad Pendidikan Agama Islam (PGAI) berupa tanah sebesar 4,6 Hektar yang di produktifkan menjadi Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas, Madrasah Aliyah, Panti Asuhan, Rumah Susun Sederhana Sewa, dan Masjid. Adanya hambatan dalam pengelolaan wakaf produktif yang menimbulkan kendala dalam pengelolaannya. Dapat disimpulkan bahwa pengelolaan wakaf produktif pada Yayasan Doktor Abdullah Ahmad Pendidikan Agama Islam (PGAI) dikelola berupa bangunan yang bertujuan untuk mengembangkan ekonomi masyarakat.

**Kata kunci : Wakaf, Wakaf Produktif, Yayasan**